

Beeinträchtigung durch den Menschen

Der Mensch bedroht das Birkhuhn vor allem durch die Zerstörung seines Lebensraums. Die Jagd auf den Hühnervogel ist indes in Deutschland seit 1973 ganzjährig verboten.



Die zunehmende Zersiedelung, Aufforstungen von Heideflächen, der Flächenfraß durch die Landwirtschaft sowie die Trockenlegung von Mooren sind die Hauptgründe für die Zerstörung des Birkhuhn-Lebensraums. Aber auch der alpine Tourismus (etwa Schneeschuh- oder Skitouren-Gänger), Modellflieger oder freilaufende Hunde stören das Birkhuhn.